

Grußschreiben des Zentralkomitees  
an den 9. Parteitag  
der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen die herzlichsten Grüße und wünscht Ihrem Parteitag viel Erfolg in seiner Arbeit.

Ihre Beratungen finden in einer Zeit statt, in der durch die Beschlüsse unseres VI. Parteitages die Etappe des umfassenden Aufbaus des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik eingeleitet wurde. Damit ist zugleich für das deutsche Volk Weg und Ziel für die Lösung der Lebensfragen der deutschen Nation geklärt.

Seit Ihrem 8. Parteitag haben sich in der Welt und in Deutschland große Veränderungen vollzogen. Die Welt des Sozialismus, der Freiheit und des Glücks der Völker hat sich entwickelt und ist erstarkt. Ihr Einfluß auf die Weltpolitik wird immer mehr zum entscheidenden Faktor. Die Prinzipien der friedlichen Koexistenz zwischen Staaten mit unterschiedlicher Gesellschaftsordnung setzen sich in immer stärkerem Maße durch.

In der Deutschen Demokratischen Republik hat nunmehr der Sozialismus gesetzmäßig für immer festen Fuß gefaßt. Durch die gemeinsame Arbeit der ganzen Bevölkerung unter dem entscheidenden Einfluß der Arbeiterklasse wurde mit dem Sieg der sozialistischen Produktionsverhältnisse das stabile und unerschütterliche Fundament errichtet, von dem aus wir zu neuen Erfolgen vorwärtsschreiten.

Das ist eine wahrhaft geschichtliche Wende im Herzen Europas! Auch Ihre Partei hat an diesem großen Werk gesellschaftlicher Umwälzungen bedeutenden Anteil. Sie half vielen Menschen aus bürgerlichen und kleinbürgerlichen Kreisen, aus den bitteren Erfahrungen zweier imperialistischer Weltkriege die richtigen geschichtlichen Lehren zu ziehen und gemeinsam mit der Arbeiterklasse und unter ihrer Führung den Weg in eine glückliche Zukunft der deutschen Nation zu beschreiten. Damit zogen auch sie die richtigen Schlußfolgerungen aus den humanistischen Traditionen und dem ehrlichen Streben